



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

## fonctionnement

Question écrite n° 52750

### Texte de la question

M. Guillaume Chevrollier attire l'attention de Mme la ministre de la réforme de l'État, de la décentralisation et de la fonction publique sur la nécessité de favoriser la mixité culturelle public-privé dans le processus décisionnel. Une des manières de tendre vers ce but pourrait être de plafonner le nombre de membres issus de la Fonction publique au sein des cabinets ministériels. Un quota maximum pourrait être déterminé. Il lui demande si le Gouvernement a l'intention d'instituer un pareil quota.

### Données clés

**Auteur :** [M. Guillaume Chevrollier](#)

**Circonscription :** Mayenne (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 52750

**Rubrique :** Ministères et secrétariats d'état

**Ministère interrogé :** Réforme de l'État, décentralisation et fonction publique

**Ministère attributaire :** Action et comptes publics

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [25 mars 2014](#), page 2771

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)